

"Les Jolies Filles" propose maintenant un rosé sans alcool



© Aegerter

Rosé sans alcool

Par Mélanie Hroorakvit - Le 29 avr 2018 à 11h00

LIFESTYLE CUISINE

La marque « Les Jolies Filles » propose désormais une version sans alcool de leur fameux rosé.

L'année dernière, le rosé « Les Jolies Filles » de la Maison Aegerter s'est écoulé à plus de 500 000 bouteilles, rencontrant un joli succès. Après la version bio, Paul Aegerter a donc décidé de le décliner encore et de proposer cette fois, ce même rosé mais sans alcool. Une bonne idée, à l'approche de l'été qui arrive à grands pas...

Une boisson issue de moûts de raisin

Cette nouvelle création est donc 100% naturelle, sans pesticide et à faible teneur en sucre. Attention, il ne s'agit absolument pas là d'un vin désalcoolisé mais bien d'une boisson issue de moûts de raisin non fermentés, ce qui garantit un produit sans alcool. En somme, une alternative saine au vin, super pratique pour les consommateurs jusqu'ici oubliés. Ceux-ci pourront ainsi goûter aux plaisirs du vignoble sans aucune contrainte.

Vendue au prix de 7,95€, la firme prévoit de commercialiser 50 000 bouteilles cette année, et elle a déjà reçu plus de 10 000 précommandes. Rien que ça ! Avec son joli packaging et son goût subtil, nul doute qu'elle devrait faire un carton plein.

TWEETER 

"Les Jolies Filles" propose maintenant un rosé sans alcool